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令和２年度第１回印西市文化ホール運営会議 会議録 
 
１．開催日時  令和２年７月１日（水） 

１３時３０分から１４時２５分まで 
 
２．開催場所  印西市役所 ４階 ４１会議室 
 
３．出席委員  池田真一委員、伊藤敦子委員、岩井義春委員、伊藤克彦委員、荻原孝恵委員、 

鈴木累意委員、住田裕子委員、鳥居誠司委員、松岡はるか委員 
 
４．欠席委員  １名 
 
５．事 務 局  鈴木(圭)生涯学習課長、中澤文化ホール館長、小名木主査、榎本主査 
 
６．傍 聴 人  ２名(定員５名) 
 
７．資  料  １ 令和２年度第 1 回印西市文化ホール運営会議次第 
        ２ 文化ホール運営会議資料 

資料 1 令和元年度事業実績 
資料 2 令和２年度文化ホール主催事業計画(案)  
資料 3 印西市文化ホール・大森図書館大規模改修工事の工期延長及び 

令和年２年度事業の中止のお知らせ 
 
８．会議次第  議 事 

(１)令和元度年事度業報告について 
(２)令和２年度事業の中止について 

 
９．会 議 録 

事 務 局 
 
 
 
 
 
 
 

本日は大変お忙しい中、令和２年度第 1 回運営会議にご出席いただきまして誠

にありがとうございます。 
進行を務めさせていただきます、文化ホールの中澤でございます。よろしくお

願いいたします。 
これより令和２年度第１回印西市文化ホール運営会議を開会させていただいま

す。 
それでは、次第２の座長・副座長の選出に入ります。運営会議の議長は、印西

市文化ホール運営会議に関する要綱第４条第１項の規定により、座長が議長とな 
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各 委 員 
 
事 務 局 
 
座 長 代 理 
 
 
 
 
 
伊藤(克)委員 
 

 

座 長 代 理 
 
 
各 委 員 
 
座 長 代 理 
 
 
 
 
事 務 局  
 
 
座 長 
 
 
 
  
事 務 局  

る事となっておりますが、座長が選出されておりませんので、選出されるまで生

涯学習課長が務めさせていただきたいと存じますが、委員の皆様よろしいでしょ

うか。 
 
異議なし。 

 
それでは、鈴木課長、議長席にお願いします。 

 

それでは、座長が選任されるまで、議長を務めさせていただきます。よろしく

お願いします。 

印西市文化ホール運営会議に関する要綱第３条第１項の規定により、会議の座

長及び副座長は委員の互選により定めることとなっております。どなたか立候補

または推薦される方はいらっしゃいますか。 

 
過去に委員を経験されている方も多くおられるので、前回と同じく、座長は荻

原委員に、副座長は岩井委員にお願いしてはいかがかと思います。 

 
伊藤委員より、座長に荻原委員、副座長に岩井委員との推薦がございましたが、

皆様いかがでしょうか。 

 

異議なし。 
 
ありがとうございます。それでは、座長に荻原委員、副座長に岩井委員が選出

されました。 

これをもちまして、議長を降ろさせていただきます。ご協力ありがとうござい

ました。 

 

それでは、次第３といたしまして、新たに就任いただきました座長・副座長を

代表して、座長の荻原様から、ご挨拶をいただきたいと思います。 

 
只今、ご推薦いただき文化ホール運営会議の座長を仰せつかりました、ダンス

フェスティバル印西実行委員の荻原でございます。委員の皆様のご協力を賜りな

がら、副座長の岩井委員と力を合わせて頑張りたいと思いますので、よろしくお

願い申し上げます。簡単ではございますが、就任の挨拶とさせていただきます。 
 
ありがとうございました。運営会議の議長につきましては、印西市文化ホール
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議 長 

 

 

 

 

 
 
 
 
事 務 局  

 

議   長 

 

 

 

議   長 

 
 
 
 
事 務 局 
 
議   長 

 

住 田 委 員 

 

 

 

 

議   長 
 
事 務 局 
 

運営会議に関する要綱第４条第１項の規定により、荻原座長に議長をお願いしま

す。 

 
しばらくの間、議長を務めさせていただきます。 
なお、会議中は挙手の上、指名を受けてから発言していただきますようお願い

いたします。円滑な議事進行にご協力をお願い致します。 
会議録を作成するにあたり、本日の会議録署名委員を指名させていただきます。

委員名簿順で池田委員にお願いしたいと存じます。よろしくお願いいたします。 
また、本会議は、印西市市民参加条例 第１１条第４項及び同施行規則 第１１

条の規定に基づき公開となりますので、申入れがあった場合は原則、傍聴可能と

なります。本日、傍聴希望の申し出はありますか。 

 
本日、２名の傍聴希望者がいらっしゃいます。 

 

それでは、傍聴を許可します。希望者を入室させてください。 

 

〈傍聴者入室〉 
  
会議に先立ちまして、傍聴される方に申し上げます。傍聴にあたりましては、

傍聴要領を厳守いただきますようお願い申し上げます。 

それでは、これより次第５議事に移ります。議題（１）令和元度事業報告につ

いて事務局の説明を求めます。 

 
〈文化ホール運営会議資料に基づき、令和元年度事業報告について説明〉 

 
只今の説明について、ご質問等はございますか。 
 
NO.６のロビーコンサートについて質問します。資料１の売上席数欄の確定欄

で、定員数が４８０席、集客数が６５％となっていますが、実施場所であるホワ

イエを拝見したところ４８０もの客席はないと思われますが、これは累計数です

か。 

 
ただいまのご意見に対し、事務局から説明をお願いします。 

 

ロビーコンサートですが、広報紙や夢工房等で公募をして応募のあった団体に

演奏をしていただくものです。一公演当たり８０席を予定数とし、６回公演を予
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議   長 

 

各 委 員 

 
議   長  
 
 
各 委 員 
 
議   長  

 

 

事 務 局 
 
議   長  

 

岩 井 委 員 
 
 
議   長 
 
事 務 局  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

定したため予定数は４８０名としております。３１３席が実績数でございます。

つまり確定数は累計数となっております。 

 
他にご質問はありますか。 

 

ありません。 

 
それでは、ご意見等がございませんので、議題の（１）令和元年度事業報告に

ついては、ご了承いただくことでよろしいでしょうか。 
 

異議なし。 
 
ありがとうございます。議題（１）については了承されました。 
次に議題（２）令和２年度事業の中止について、事務局の説明を求めます。 
 
〈文化ホール運営会議資料に基づき、令和２年度事業の中止について説明〉 

 
只今の説明について、ご質問等はございますか。 
 
資材の一部について納期の見通しがつかないということですが、今年度いっぱ

いの工期延長で確実に納品されるのでしょうか。 
 
ただいまのご意見に対し、事務局から説明をお願いします。 
 
施工業者とは定期的に打合せを行っており、昨年度末から資材の納期が遅れる

という報告を受けておりました。先月末の施工業者との打ち合わせでも、未だ海

外で製造されているトイレ便器等の衛生資材の一部については納期の見通しがつ

かない状況との事です。 

見通しが立たないという事は、岩井委員のおっしゃるとおり予想以上に遅れ、

年度末を超えてしまう可能性もあります。ただ、今回発注しております大規模改

修工事は、昨年度と今年度の継続事業であるため、令和３年度まで工事を施工す

るという事になれば、議会での予算の補正を承認していただかなければなりませ

ん。 

新型コロナウイルの影響に伴う工期の延長などは適切に行うよう国からの通知

があり、業者から工期延長の要望が提出されたのを受けて工期だけはまず予算的

に可能な本年度末まで延期させていただきました。 
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議   長  

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

議   長  

 
 
事 務 局   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
議   長  

 

 

松 岡 委 員 
 
 

議   長 

これはあくまで見通しが立たないという現段階での暫定的な対応になるかもし

れませんが、工事の進捗にともない工期を変更する場合には、改めて皆様に状況

をご報告しながら、議会とも相談しながら工期の方を決めてまいります。ご理解

願います。以上です。 

 
私からも質問させてください。 
今回の大規模改修工事で以前の文化ホールとどう変わるのですか。 
 
今日お越しいただいた時に皆様もお気づきになられたかと思いますが、ます壁

の補修及び塗替えを行いました。あと雨漏り対策として屋上の防水工事、ホール

の特定天井については地震時の落下防止の措置を図ります。その他、細かいもの

として客席のシート張替え、音響・照明設備を更新いたします。会議室等につき

ましても、内壁・床の張替えや照明のＬＥＤ化、図書館につきましても同様です。

また、消防設備等の更新を行います。以上です。 

 
新型コロナウイスル対策でホールの換気は大切だと思いますが、どのような対

策を講じるのですか。 
 
ここまで感染拡大が広まったのは工事着手後でして、平成３０年度に実施した

本工事の設計においてコロナウイルス対策は含まれておりません。 

ですが、先程申し上げましたように、業者との定例打合せの中で、コロナウイ

ルス対策として、３密を回避できるよう何らかの策を講じるべきと協議しており

ます。ある程度工事が進んでおりますので、壁を抜いてしまうような事はできま

せんが、例えば窓に換気扇を設置し、強制的に換気能力を向上させるなどを担当

部署と協議しております。 

国から示されている一時間一人当たりどれ位の換気が必要かといった基準の数

値は現時点でもクリアしておりますが、よりコロナウイルス対策として何かでき

ないか、と現在協議を行っております。以上です。 

 
わかりました。 

他に、何かご質問はありますか。 

 

昨年の会議でリニューアルオープン記念のフィスティバルをしようという案が

出ていましたが、それは行うのですか？それともひとまず延期なのですか。 

 
事務局から説明をお願いします。 
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事 務 局 
 
 
 
松 岡 委 員 
 
 
 
 
事 務 局 
 
議   長 
 
住 田 委 員  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
議   長 

 

事 務 局 
 
 
 

議   長   
 
各 委 員 

 
議   長 

 
昨年度の会議で工事を終えた後にリニューアルオープン記念イベントをという

案をうけ、資料にもございますように「リニューアル記念ライブ」を主催事業と

して企画しておりましたが、こちらも含めすべての主催事業が中止となります。 

 
そういった事であれば、一つ提案させていただきたいのですが、市外からの来

場の制限、参加人数、入場制限など踏まえ、以前実施していたバックステージツ

アーとか、大規模改修工事を終えたホール自体を活用する事業をコロナの感染拡

大の様子を見ながら行ってみてはいかがかと思います。 

 

今後の主催事業として実施できるか、検討させていただきます。 

 
他に、何かご質問はありますか。 

 
工期の延長によって丸々一年間ホールが使えないという状況下で、一番影響を

受けているのは子供たちだと思います。子供たちの成長にストップはかかりませ

ん。 

そこで、公立である文化ホールの主催事業として、子供たちに向けて出前事業

とか出張事業的なものを年に一度でもいいので行っていただきたい。コロナで実

施できない期間に何かを文化ホールから発信していけば、それは意義がある事だ

と思います。 

そこに「クラシック・ガラ」に出演していた音楽家等に協力いただくとか、ホ

ールがなくても実施できる事を、一日一日が大事な子供たちに向けて何か行って

いただければと思います。 

 
事務局、お願いします。 
 

貴重なご意見ありがとうございます。そのようなご意見を踏まえ、今後の文化

ホール主催事業についてもいい事業が展開できるよう検討してまいりたいと思い

ます。 

 

他にご質問はありますか。 

 

ありません。 

 
それでは、ご意見等もございませんので、議題の（２）令和２年度事業の中止
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各 委 員 
 
議   長 

 

 
 
事 務 局 

 

 

岩 井 委 員 

  

 

 

 

 

事 務 局  

 

 
 
 
 
住 田 委 員 
 
 
事 務 局 
 
 
伊藤(克)委員 
 
 
 
 
 
事 務 局 

については、ご了承いただくことでよろしいでしょうか。 
 

異議なし。 
 
ありがとうございます。議題（２）については了承されました。 

以上を持ちまして、議事は全て終了いたしました。 
皆様のご協力に感謝申し上げ、議長の任を解かさせていただきます。 
 

座長には、議事進行をお努めいただき大変ありがとうございました。 
次に、次第６のその他でございます。委員の皆様より何かございますか。 

 
地域文化振興事業については、広報紙に出ていても扱いが小さすぎて、文化ホ

ールに来てみないと何をやっているのか分からないと思います。広報紙が月２回

出ているので、文化ホールの枠を作っていただいて、ホールで何をやっているの

かをもっとお知らせしてもらったらいかがでしょうか。もっと大きく扱っていた

だけたら、来場者数も違ってくると思います。その辺ご検討頂けたらと思います。 
 
休館中の現在は掲載しておりませんが、広報紙では毎月１５日号に文化ホール

の枠を確保しており、掲載できる範囲でご案内させていただいております。事業

が再開後も同様に掲載していく予定です。 
その他にも機関紙「夢工房」を毎月発行しております。その内容も皆様にでき

るだけ分かりやすくご案内していけるよう工夫してまいります。 
 
広報についてですが、ラーバンネットなど地元のケーブルテレビに協力依頼は

今までしているのでしょうか。 
 
今年度では「クラッシック・ガラ」で、コマーシャル協力をしていただいてお

ります。 
 

アウトリーチという部分でのご提案です。県文化会館でも行っているのですが、

コロナ禍という事も踏まえ、差し支えなければ市民の皆様がホールを使用したと

きの映像や文化ホールの過去の主催事業映像をホームページや You Tube に流し

て発信するのも一つの方法かと思います。ホールがお休みの期間だけでも発信し

てみるのも良いかと思います。 
 
是非検討させていただきます。ありがとうございます。 
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                                       以上 
 
 
 
       
  

令和２年度第 1 回印西市文化ホール運営会議の会議録については、事実と相違ない 
ことを認め、当運営会議はこれを承認する。 

 
 
 
  令和２年７月１６日 
    
                       印西市文化ホール運営会議 

会議録署名委員  池 田 真 一                

 
 
各 委 員   
 
事 務 局 

 

 

 

 

事 務 局  

 

 他に、委員の皆さまから何かございますか。 
 
ありません。 

 

特に、ないようでございますので、事務局より次回の会議についてご説明させ

ていただきます。 

 

〈次回会議の開催時期について、例年とは異なる可能性がある事を説明。〉 

 

それでは、以上を持ちまして、令和２年度第１回印西市文化ホール運営会議を

閉会させていただきます。 
委員の皆様には長時間に渡り、誠にありがとうございました。 


